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どうなる日本の政治と保守の未来！ 2010/07/18 07:12 

 土屋たかゆきVS山際澄夫が激論！ 
  

  日本解体三点セットを争点にしな 

  かった保守系野党をぶった切り！ 

  
  チャンネル桜はこのほど、「どうなる日本の政治と保守の未来」と題して討論番組を放送した。司会は水島総、出席者は塚本三

郎（元民社党党首）、西村慎吾（前衆議院議員）、三輪和雄（日本世論の会）、山際澄夫（評論家）、土屋たかゆき（東京都議会議

員）、宇田川敬介（ジャーナリスト）の各氏。 
  
   討論は前半が与党・民主党の敗因の分析、後半が野党・自民党の勝因の内容分析で、六氏の論客がさまざま視点から発言、

注目された。特に番組の最初に土屋たかゆき氏が何故野党は堂々と外国人参政権をはじめ日本解体三点セットを争点に争わ

なかったのかと主張したのに対し、山際澄夫氏がこれに反論、エキサイトする一幕も見られた（ニュース調ここまで）  
  

 
  

   良い番組でした、さすがはチャンネル桜、感謝したいと思います。皆さん、是非ご覧下さい。この番組を見て土屋たかゆき氏が

何故所属している日本創新党の応援演説に登場しなかったのが判りました。外国人参政権、選択的夫婦別姓、人権侵害救済法

案の三点セットを明確に打ち出さなかった事への不満だったのですね。予想通りでした。  
  
 その点、山際さんは自民党が外国人参政権の反対決議を地方で次々と行ってきた事例をあげて、「全く訴えなかったというのは

言い過ぎだ」と反論してました。これはその通りなんですよ。例えば自民党の下村博文議員はあちこちで日の丸の小旗を振りな

がら、外国人参政権の危険性を訴えていたと言いますし、個々の議員が批判をしてきたことは確かです。 
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    加えて山梨選挙区での自民党の選挙戦、日教組批判を「ネガキャンに受け取られる」としてしなかった事への不満も爆発させ

ていました。従って、彼の結論は自民も、たちあがれ日本も日本創新党も全部ダメ、本当の真性保守政党が絶対必要だ、という

のが結論でした。 
  

 
  

   まあ、彼の言っていることは私がブログで度々指摘してきたことなので、共感は出来るのですが、それなら何故、当初は意欲

的に見られた「たちあがれ日本」への参加を止め、「日本創新党」に入党し、都議会で一人会派まで創ったのか、ですよ。 
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   それで不満があるから応援しない、というのですから、と言うことはそんな事も判らずに日本創新党に入ったのか？、という疑

問です。むしろその批判をいうなら無所属のまま貫くべきだったと思います。心情的には全く同じですので気持ちは判るのです

が、逆に山田党首が財政再建を訴えて、土屋氏が日本解体三点セットで例の口調で激しく民主党を攻撃する、この組み合わせ

だったら、もう少し脚光を集めたのでは、と思うだけに残念でした。ほかの地方議員の方はそんなことは百も承知で一生懸命応援

していましたよ。 
  
   日本創新党については、山田代表も中田副代表も訴えるのは自らの実績に基づく財政再建の話ばかり。しかも繁華街の雑

踏・騒音の中で講堂の中で講演する調子をそのままやっているので正直いって訴求力を欠いていました。だからこそ土屋氏のあ

の切れの良い絶叫が欲しかった、今回の討論番組をみて改めてそう感じた次第です。 
  

 重要 真相はこうだ！ 

●土屋たかゆきが山田宏の応援にタッチしなかった本当の理由 
  
・2010.7.19 6.45追記 このエントリーに関してこの選挙戦に関わった知り合いのK氏より次のようなメールを頂きました。非常

に重要な内容ですので氏名を伏せて原文のまま以下に転記します。なるほど、実は私も選挙戦序盤で土屋事務所に電話した

ら、板橋では気合いを入れてやりますので、と語っていましたので納得のいく内容です。kさん、ありがとうございました。 
  
   当初土屋さんは、二日から三日間、山田宏と板橋区内を隈なく、ドブイタで廻る予定で、私もお供する筈でした。所が、土屋さ

んに山田宏から日程でクレームが付きました。そのクレームの内容は土屋さんのやる気を削いであまりある物でした。 
いわく『６時間の遊説はキツイから３時間にしてくれ』 
  
   参院選は一都道府県全てが選挙区となる、熾烈な選挙です。生半可な覚悟で闘ったのでは、当選などおぼつきません。応援

する土屋も、相当な覚悟を持って当初臨んでいたのです。 
所が、自公に担がれ、杉並区長選挙を闘った時の感覚で参院選に臨んだ山田の覚悟のなさは、それを滅殺して余りある酷さで

した。 
  
   ポスター貼り一つ取っても、告示前日までボランティアでやるのか業者に頼むのか、全く決まっていないような有様で、土屋さ

んにも、掲示板へのポスター張り出し依頼は全く来ず。東京全域での張り出しが終了したのは、告示後四日が経過してからだっ

たそうです。 
ブログで創新党の応援をしなかった事を非難されておられましたが、そりゃ逆ですよ。 
非難されるべきなのは、中途半端な覚悟で杉並区長の椅子を離れ参院選出馬と言う大博打を打った山田宏の方であり、山田を

唆した中田ですよ。 
  

====================================== 
  

●「凛として愛」の泉水隆一氏逝去 

  
   映画「凛として愛」の監督、泉水隆一、かねて入院加療中のところ、15日、薬石効無く逝去されました。ここに謹んで哀悼の意

を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。通夜、告別式は次の通り執り行われます。 
通  夜： 7月22日（木） 午後6時～ 
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タグ： 水島総  塚本三郎  西村慎吾  三輪和雄  山際澄夫  土屋たかゆき  宇田川敬介  チャンネル桜   

告別式： 7月23日（金） 午前10時30分～ 
式  場： コムウェルホール高円寺 
住  所： 東京都杉並区高円寺南2-2-2 
        丸ノ内線 東高円寺駅2番出口徒歩5分 
喪  主： 福井光子（妻） 
  

   

  
 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/18 08:46Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、こんにちは。 
いつも勉強になる記事を読ませていただき、ありがとうございます。 
なかなかブログがUPできていない今日この頃でしたが、そろそろ選挙の雑感（下書き）

を、ブログにUPしたいと思います。 
 
今、日本国民が直面している一番の危機、一番の問題は、 

 
◆「現与党が成立に意欲を見せる、外国人最優遇の、日本植民地法の数々」 
◆「内閣直属の、特高警察のような、強権を持つ言論警察の全国設置と、 
外国人が日本人の言論を取り締まれる言論弾圧法の制定」 
◆「日本の姓名を、韓国・中国式にあわせる夫婦別姓法案 
（親子別姓家庭が次々誕生する悲劇、家族制度の崩壊、家庭での女性の別姓孤立）」 

 
の３つだと思います。 
これらを選挙の争点にしない、日本の政党なんて、左翼だか右翼だか知りませんが、選

挙に立つ価値もない、と思いながら選挙を見つめてきました。 
日本建国以来の危機に直面してもなお、その危機にきちんと向かい合えなかった政党た

ち。 
日本のためにプライドを捨て、結束できなかった政党たち。 

 
これだから他国に「チョロイ奴ら」と思われ、領海侵犯や捏造の歴史を認めるよう、迫られ

るのです。 
今の日本のこれらの危機（↑）の本質は、現与党政権ではなく、 
その危機にきちんと団結して立ち向かわない、「現与党以外」の議員と政党にある、と私
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は思います。 
保守を標榜する各政党は、千載一遇のこの「参議院選挙」というチャンスに、これらの危

険法案の存在を国民に伝えなかったことで、いかに今、国民を危険な状態に陥れたか、

真摯に受け止めて欲しいです。 

 
今回の選挙は、民主党政権の度重なる黒い金の疑惑と、国政が機能していないことに、

善良なる国民が良識的な投票行動に出、他党が助けられただけです。 
数々の日本破綻法の周知とリンクして「財政再建」を訴えることは十分に可能でした。 
とにかく「これはないよ、ひどい。」と思った参議院選挙。 
自称保守政党には、しっかり反省してもらいたい、そう、思います。  

2010/07/18 10:16

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
今回の選挙で、土屋氏はなにをしていたのか、日本解体法案 
自分が先頭に立って、訴えてほしかった、政党なんて関係ありません。 

たちあがれ日本の応援演説でも、いいし、日本創新党の街宣でもいいし、山梨へとんで、

宮川氏の援護射撃してほしかったです。 
土屋氏の義憤あふれる演説に、多くは衝撃を受け 共感したでしょう。  

 

2010/07/18 12:47

Commented by その蜩 さん 

土屋氏のブログにいろいろ書かれてますね。 

 
弁士というのは呼ばれなれなければ、そこで語ることは出来ないですよね。 

土屋氏を見かけなかったなら、多分誰も呼ばなかったんじゃないでしょうか。 

 
 

 

2010/07/18 13:19Commented by しばりょう さん 

To その蜩さん  
>土屋氏のブログにいろいろ書かれてますね。 
> 
>弁士というのは呼ばれなれなければ、そこで語ることは出来ないですよね。 
>土屋氏を見かけなかったなら、多分誰も呼ばなかったんじゃないでしょうか。 
 
たちあがれ日本がいやで、日本創新党に入りながら、応援しないのは おかしいですね。

私には 新党改革の 鳩山太郎の 応援のはがきが、土屋氏推薦で届きました。 
やってることが、よく理解できません。 
都議で終わるんでしょうか。もったいないですね。 

> 

 

2010/07/18 13:22Commented by しばりょう さん 

追伸 
私は 自分の住所 新党改革に教えた覚えもないし、応援もしていません。立ち上がれ日

本には、サポーターとして登録しています。  
 

2010/07/18 13:42Commented by iza6773 さん 

花うさぎ・さん、今日は！ 
この録画は非常に『ために成る』。 
なんとかして、少し利口で無い【茶の間の女性連中】やNHKを絶対に信じている【おじさん

連中】に見せたいですネ！ 
★.録画の議論で、選挙中に【夫婦別姓】【外人参政権】【戸籍の廃止】など、正しく【朝鮮

化・中国化】を国民が『望むのか？』、を選挙争点にする政党が皆無だった！ 
自民党もここを突けば最っと、山梨選挙で悪徳輿石を追い落とし出来たのに 
★.堀内元巨人軍選手も、悪徳輿石の後押しをしたやからダ！ 
『俺は、知らない人とは【お辞儀】をし無いし【握手】もし無い』と豪語。 
こいつは、選挙民を舐(な)めているのか？  

 

2010/07/18 18:18Commented by tropicasso さん 

To usaginomimiさん 、こんにちは、 
花うさぎさん、横レスしつれいします。 

 
＝＞ usaginomimiさんの仰る通りで、全く同感致します。 
 
今、我が国の危機は特亜からの執拗な国体への攻撃とそれを是とする社会・共産主義労
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働党的体質の民主党が政権を担っていることです。 

 
私に言わせれば、消費税が１０だろうが２０％だろうが、究極は仕方がありませんから、枝

葉末節の議論です。 

 
しかし、ご貴殿がご指摘の外人参政権、夫婦別姓、人権擁護の成立を図ろうとする社共

的民主党の悪徳ぶりを公明党を除く野党が争点にしないでどうするということです。 

 
たちあがれ、創新党ですら論点にしませんでしたね。 
政界再編は未だ緒に就いただけですが、争点として叫ばないと多くの国民は何のこと？

という程度です。 

 
枝野が全共闘幹部がいるＪＲを支援だかされているとかもう論外です！ 
一刻も早く民主党を葬らないと駄目です。 

 
ＰＳ）バカ鳩が次期も衆院選に立つそうですね。希代の恥知らずとはこういうことでしょう！

 
 

2010/07/18 19:08Commented by heiwa さん 

こんにちは。 
いつもご苦労さまです。 

 
桜討論、後半から録画したので山際vs土屋バトルをこのUPで視ました・・ 
 
山際さんも良く堪えてますね・・。 

 
いつか見たシーンのようで・・花うさぎさんも同席された4月の某集まりの時覚えておられ

ますか？ホストを待つ間 私が保守としての松原仁さんの民主党内での有り方を問うたら

土屋さんは「だからあんた達保守はダメなんだよ・・！」と質問に応えるでなく 初対面の

私に頭ごなしに謂われましたよ・・。  
私の中ではこの時点で この人政治家としてアウト！  
同じ言葉を山際さんにぶつけるとはね・・、しかも桜とは言え公共の電波ですよ。 
土屋さんは国政を狙ってるらしいですが 「だからあんた達保守はダメなんだよ」とは罵倒

する相手を間違ってますよ 完全に。見方を敵にしてしまう不幸な人です・・残念ですが。  

 

2010/07/18 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
鋭いご意見、ありがとうございます。 

 
このコメントをそのまま三党に送ってやりたい気分です。 

 
>自称保守政党には、しっかり反省してもらいたい、そう、思います。 
 
結局、争点が日本解体三法案にある、という認識がまだまだ希薄なのではないか、という

気がします。 

 
平沼さんご自身はその事をよく分かっている筈ですが、いろいろな事情がったのかも知れ

ません。 

 

2010/07/18 21:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>土屋氏の義憤あふれる演説に、多くは衝撃を受け 共感したでしょう。 
 
恐らく中山成彬氏の有楽町の応援演説一回だけでしょう。 

 
いかにももったいないです。 

 

2010/07/18 21:39Commented by コードネームは6-4-3 さん 

こんばんは。 
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熱かったですね。土屋氏。 
彼は「民主党」の内部を詳細に知っているだけに「焦り」が 
あるのではないでしょうか？ 
氏の仰るとおり、私的には「創新党」期待していたんですが 

幹事長が…。「たちあがれ」も期待していたんですが、中畑清。 
およそ「保守の理念」とは、かけ離れた選挙になってしまった感が 
ありました。 
恐らく、土屋氏は妥協が苦手、嫌い。もしくは今まで、民主党の中で 
妥協し続けてきた反動のようなものを感じます。 
山際氏とのバトルは、もっと観たかった（笑）止めるなよぉ～って 
でも、山際氏の言っていた「外国人参政権」「夫婦別姓」は 
マニフェストでは載っていましたが、我が地元の候補者は 
明言する事はなく、雇用対策、景気対策を訴えていましたね。 
だから、全ての候補者が「外国人選政権」「夫婦別姓」を訴えて 
争点にした選挙だったら、大勝したんじゃないでしょうか？ 
民主党には大打撃を与えられたと、私は思いました。 
その辺の歯痒さが土屋氏には会ったのではないでしょうかね？ 
あと、チャンネル桜は「草の根」という言葉を使いますが 
それこそJ-NSCという自民党のネットサポーターズクラブを 
全く無視してますね。あれも保守の草の根ですよ。 
J-NSCの設立総会と砂防会館の救国も同日開催は解せませんでした。  

 

2010/07/18 21:41

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>土屋氏を見かけなかったなら、多分誰も呼ばなかったんじゃないでしょうか。 

 
多分、争点について事前に相当やり合ったのではないか、と想像しますね。 

 
だから呼ばれなかったし、仮に呼ばれてもいかなかった、そんな雰囲気だったのでしょう。 

 
ただ、全くのボランティアで応援に行っている人達の話を聞いても、選対の基本が全く出

来ていない状況だったようです。  

 

2010/07/18 21:43

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>やってることが、よく理解できません。 

 
あ、これ私にも届きましたよ(^^；。 
 
私の場合は本人にも秘書さんにも名刺を渡してあるので「なんでこの人を推薦してん

だ？」と思いましたが(^^；。 
 

 

2010/07/18 21:47Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん こんばんは。 
 
>なんとかして、少し利口で無い【茶の間の女性連中】やNHKを絶対に信じている【おじさ

ん連中】に見せたいですネ！ 

 
本当ですね。 

 
>を選挙争点にする政党が皆無だった！ 
 
とにかくマスコミは消費税を争点とばかり意図的に流してましたからね。 

 
>こいつは、選挙民を舐(な)めているのか？ 
 
そんなこと言ったんですか？ 

 

2010/07/18 21:59Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは。 
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＞「だからあんた達保守はダメなんだよ」とは罵倒する相手を間違ってますよ 

完全に。見方を敵にしてしまう不幸な人です・・残念ですが。 

 
ストレートで真っ直ぐなスピーチは大いに買えるのですが、では現実の力関係の中で仲間

を増やして多数派工作をするには？、というレベルの話になると、もうすこし巾と奥行きが

欲しいですね。 

 
保守がい理由もここにありますね。 

 

2010/07/18 22:08

Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんばんは。 
 
>彼は「民主党」の内部を詳細に知っているだけに「焦り」が 

>あるのではないでしょうか？ 
 
それは感じます。 

 
>氏の仰るとおり、私的には「創新党」期待していたんですが 
>幹事長が…。「たちあがれ」も期待していたんですが、中畑清。 
 
 
でも、発足したばかりの新党に完璧を求めるのは「いかがか？」と思いますよ。人、もの、

かね、時間、ナイナイづくしの中でのスタートなんですから、「とにかく走らなければ」の部

分に理解を示してやらないと、走れなくなってしまいます。 

 
>山際氏とのバトルは、もっと観たかった（笑）止めるなよぉ～って 
 
はい、もっと見たかったですね。 

 
>だから、全ての候補者が「外国人選政権」「夫婦別姓」を訴えて 
>争点にした選挙だったら、大勝したんじゃないでしょうか？ 
 
いや、これは判断が分かれるところでしょう。メディアがその事を報道しませんから。 

 
>それこそJ-NSCという自民党のネットサポーターズクラブを 
>全く無視してますね。あれも保守の草の根ですよ。 
 
私も途中から登録したのですが、豆にメール配信して頑張っていましたね。自民党が復活

した要因の一つではないでしょうか。  

 

2010/07/18 22:08Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
評論家が多くて、困ります。 
外国人参政権反対 あの激務の中 例えば、小泉進次郎くんに 言わせるのか、酷でしょ

うし、逆効果でしょう。 
言うべき人が、言えばいいのです。 
自民党がんばったと、思いますよ。 
ワールドカップ前の 岡田監督のようでしたね。 

 
保守を束ねる役目が、我々応援団だったのですが、今なら、何でもいえます。 

 

2010/07/18 22:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>保守を束ねる役目が、我々応援団だったのですが、今なら、何でもいえます。 
 
保守は昔から船頭が多くてこぎ手が少ない状態が続いていますね。 

 
今回の本当の勝者は、テレビのインタビューに答える人ではなくて、危機に目覚めて選挙

の手伝いやビラ配り、応援などで地道に頑張った「名もなき多くの憂国の士」だと思います

よ。  
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2010/07/18 22:23Commented by しばりょう さん 

追伸 
土屋たかゆき氏は、立たなかった、民主党に中にいる 腰抜け保守と 
同じでした。期待する方が、やぼでした。三島由紀夫まで出されて 

檄をとばされると、期待してしまいます。  

 

2010/07/18 22:26Commented by kashiwa123 さん 

民主党代表選では外国人国政参政権を実質的に容認: 
 
民主党の代表選は実質的な総理大臣選挙だ。 
まさに国政選挙ではないか。 
総理大臣を選ぶという観点で見れば、サポーターが持つ一票の重さは衆議院選挙や参

議院選挙の一票より桁違いに重い。 

 
そのサポーターには在日外国人でもなれるという。ただし、永住資格が必要だ（民主党支

部に確認）。 
産経記事には「小沢グループは登録締め切りまで懸命にサポーター獲得に奔走。」とある

が、 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100715/stt1007150641002-n
1.htm 
民団や創価学会の支持を得て、在日朝鮮人をサポーターに登録しようとしていたのでは

ないかと邪推したくなる。 

 
サポーター制は実質的な外国人の国政参政権ではないのか。 
憲法違反ではないのか。 

 
日本国憲法 第15条によれば、 
公務員を選定し、及びこれを罷免することは、国民固有の権利である。 
ここでいう、国民は日本国民である。 

 

2010/07/18 23:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>土屋たかゆき氏は、立たなかった、 
 
彼に一番ふさわしい政党は現時点では「維新政党新風」だと思いますよ。惜しむらくは議

員がまだ一人もいないのが悔しいですが、両者の主張はドンピシャだと思います。  

 

2010/07/18 23:24Commented by 花うさぎ さん 

To kashiwa123さん こんばんは。 
 
>そのサポーターには在日外国人でもなれるという。ただし、永住資格が必要だ（民主党

支部に確認）。 

 
そうか、大変大事なポイントを指摘して頂いてありがとうございます。 

 
私の記憶では民主党の代表戦、しばらくは党員投票をせずにほとんど両院議員総会でや

ってきたので、政権取ってからははじめてですね。 

 
日本国籍を持たない永住外国人が日本の総理大臣を選ぶ選挙に一票を行使できる、な

んだ、民主党は外国人総理投票権を既にあげているのですね。 

 
これは大問題ですね。  

 

2010/07/18 23:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>土屋たかゆき氏は、立たなかった、 
> 
>彼に一番ふさわしい政党は現時点では「維新政党新風」だと思いますよ。惜しむらくは

議員がまだ一人もいないのが悔しいですが、両者の主張はドンピシャだと思います。 

 

9どうなる日本の政治と保守の未来！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1704240/



 
そうなんですか。 
山田宏を応援しているのかと 思っていました。 
しかし、新党改革を推薦とは、ルール違反ですよ。 
こんな田舎まで 推薦はがき出すなんて、相当の資金力ですね、鳩山邦夫氏の影がちら

つきます。 
外国人参政権反対を公言していた、国民新党が議席ゼロです。 
郵政改悪に、反対した人が多かったのでしょうか。 

 
進次郎くんは、演説で、若い人に必ず言っていたこと、「ほどほどにがんばって、ほどほど

の人生それでいいんですか。」「一生懸命がんばって、それほでも、ほどほどなら、しかた

ないですが、1番目指さなくて、これからの日本どうなるのですか」 
これこそ、わかりやすい民主、日教組批判だと思います。  

2010/07/19 00:01

Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、再度すみません。 
今回の選挙、私は、自民党は「外国人参政権」を叫ばなくてよかったと思いま

す。 
自民党票は、「テレビの情報以外、何も知らない＆漠然と将来が不安な、情報弱者の国

民」向けであっていいと思っていました。 
奇をてらうより、以前と変わらない、真面目で実直な政党であることが伝われば、沖縄問

題や説明責任から二転三転、逃げまわる現与党政権に「政権交代疲れ」した国民の票が

集まり、自然に差が開くと思っていましたので。 

 
私は今回の選挙まで、どんな偏向報道にも印象操作のバッシングにも無報道にもめげ

ず、倒れなかった谷垣氏に、拍手を送りたいです。 
彼はある意味、麻生さん並に、大変だったのではないでしょうか？ 
よくぞ、分解させずに自民党を守りぬいたものだ、と、見直しました。 
日本がこのまま無事に「他国の植民地化」というこの国難を乗り切ったあかつきには（苦

笑）、谷垣氏の名前は、一定の評価とともに歴史に残るかも、と思っています。 
（※一定の評価、ね。彼は民主党と戦うには、あまりにも上品だったから。） 

 
「危険法案の周知」に走って欲しかったのは、自民ではなく「その他の小政党」です。 
新しいのだから、何か特別なことを言わなければ、 
「財政再建のために、党を割ってでたの？ 
そんなの、元々いたところでやればよかったじゃん」って言われちゃう。 
新設小党が、3つの危険法案潰しをスローガンにかかげて１つに立ち上がれば、きっと国

民に周知されたのに、と思うと、とても残念なのです。 
いまさら「たち日」が舛添氏と連携なんて、私は正直なところ、嫌です。 
こうなることは普通に予想できたと思うのですが・・違いますかね。 
まあ、平沼氏のことは信じていますので。 
彼が、もしも「民主党に入る」と言っても、私は平沼氏のことを信じます。 

 
この選挙で間違えても、まだ王手がかかったわけではなく、道は残されていますので、自

称・保守政党の皆さんには（＝大きい党も、小さい党も）いっそうの危機感をもって、街頭

に立つなど、選挙前以上の地道な拡散努力をして欲しいです。  

 

2010/07/19 07:28

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>外国人参政権反対を公言していた、国民新党が議席ゼロです。 

>郵政改悪に、反対した人が多かったのでしょうか。 
 
まあ、もともと支持母体が郵政関連だけでしたので。 

 
>これこそ、わかりやすい民主、日教組批判だと思います。 
 
はい、これは好感が持てましたね。 

 

2010/07/19 07:32Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
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>（※一定の評価、ね。彼は民主党と戦うには、あまりにも上品だったから。） 

 
なるほど。そういう評価も確かにありますね。 

 
＞自称・保守政党の皆さんには（＝大きい党も、小さい党も）いっそうの危機感をもって、

街頭に立つなど、選挙前以上の地道な拡散努力をして欲しいです。 

 
この普段の努力の積み重ね、が本当に大事だと私も思いました。選挙の時だけでなく、で

すね。 

2010/07/19 08:15

Commented by stctaku さん 

 おはようございます。 
土屋氏と山際氏のバトルを拝見させてもらいました。お互いに批判しない予定

調和よりも、多少感情的になっても、問題点がはっきりしてよいのではないでし

ょうか。 
民主党は極左政党ではなく、外国籍の政党との指摘はまさにそのとおりでしょう。 
外国人参政権を行使される前に外国の政権政党が誕生してしまった。 
民主党が日本の正当だと思っている日本人が多くいることが、参院選でわかりました。 

 

2010/07/19 10:23

Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。  
 
>予定調和よりも、多少感情的になっても、問題点がはっきりしてよいのでは

ないでしょうか。 

 
ええ、やるときは徹底してやった方が良いですね。 

 
>民主党は極左政党ではなく、外国籍の政党との指摘はまさにそのとおりでしょう。 
 
これは塚本三郎氏の持論ですね。 

 
>民主党が日本の正当だと思っている日本人が多くいることが、参院選でわかりました。 
 
いまでも騙され続けている人が多いのが情けないですね。  

 

2010/07/19 17:24Commented by しばりょう さん 

チャンネル桜のビデオ 4編 じっくり見ました。 
皆さん素晴らしい正論でした。 
中でも 西村真吾氏の、憲法無効論 大日本帝国憲法がいまの有効といのは、いいです

ね。 
改正では無く、無効。 
山田宏の、選挙出陣前の、靖国参拝。 
三木圭候補の、靖国を大事にと言う、演説、良い話でした。 

 
しかしながら、日本の周りは、今凄い危機である事を痛感しました。 
尖閣諸島に 上陸計画 これは、なんとか阻止しなければ、 
第2次朝鮮戦争は、必ず起こると、言われていましたね。 
民主では、日本は守れません。 
どうすれば良いのでしょうか。 

 

2010/07/19 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>中でも 西村真吾氏の、憲法無効論 大日本帝国憲法がいまの有効といのは、いいで

すね。 

 
多分、実現性を考えるとこれしかない、でしょうね(^^)。 
 
>民主では、日本は守れません。 
>どうすれば良いのでしょうか。 
 
一刻も早く本格保守政権を我々の手で誕生させ、強い日本をつくる。国防安全保障には

「一歩も引かない」という決意と気概を内外に宣言し、実行することしかないでしょう。 
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日本建国以来の歴史、「戦う日本」を取り戻さねば。  
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